

Alles dreht sich um den Apfel Herbstfest im Oberdinger Kindergarten St. Martin

Wochenlang hatten sie alles gelernt, was es über Apfel zu wissen gibt und so waren die Mädchen und Buben für das große Apfelfest in ihrem Kindergarten bestens gerüstet. Kindergartenleiterin Sieglinde Meindl hat keinen Zweifel: „Die Kinder vom Oberdinger Kindergarten wissen am besten Bescheid über Äpfel!“

Eltern, Geschwister, Oma und Opa waren am 18. Oktober eingeladen, gemeinsam mit den Kindergartenkindern ein großes Apfelfest zu feiern. Damit auch alle gleich erfuhren, worum es an diesem Nachmittag geht, sangen sie erst einmal das Lied vom kleinen grünen Apfel,

der zu einem Apfelkuchen geworden ist. Das war schon mal ein kleiner Vorgeschmack auf die Genüsse, die an diesem Nachmittag auf Kinder und Erwachsene warteten. Denn heute drehte sich alles um die Äpfel. Aber erst einmal musste noch ein bisschen gearbeitet werden. Messer und Brettchen hatten alle dabei und so schnippelten Kleine und Große fleißig Karotten, Sellerie, Kürbis und Zwiebeln, vor allem aber Kartoffeln, für die Suppe. Und da die Kartoffeln auch „Erdäpfel“ genannt werden, passten sie genau zum Apfelfest dazu. Gemüse und Erdäpfel kamen in große Kochtöpfe, und während die Suppe brodelte, wurden die

Verkaufsstände im Eingangsbereich eröffnet. Die jungen Köchinnen und Köche hatten Apfelsaft hergestellt, Apfelmus gekocht und Apfelchips getrocknet. Das sah alles so gut aus, da konnte keiner dran vorbeigehen, ohne etwas gekauft zu haben. Und so durften sich Verkäuferinnen und Verkäufer über super Umsätze freuen. Alle Einnahmen werden auf die drei Gruppen verteilt und dann dürfen die Kinder entscheiden, was davon gekauft wird.

Die selbst gemachte Gemüsesuppe schmeckte allen natürlich ganz ausgezeichnet. Als Nachspeise gab es leckere Apfelkuchen, die die Kinder schon vorher für ihre Gäste gebacken

hatten. Das passte dann wieder ganz besonders gut zum Anfangslied, in dem der kleine grüne Apfel nicht nur in einem Kuchen landet, sondern anschließend auch „im Magen sitzt und lacht!“.

Für Sie berichtete Maria Schultz.

Johanna, Charlotte und Philipp haben fleißig Gemüse für die Suppe geschnippelt.

